

Cuba prône l'union des forces et des actions pour réussir un monde meilleur

Image not found or type unknown



Capture d'écran

La Havane, 1 déc. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a lancé ce mercredi une mise en garde contre la crise multidimensionnelle à laquelle l'humanité toute entière est confrontée en ce moment.

Dans un vidéo-message adressé à la conférence internationale des partis organisée à l'occasion du 20e anniversaire du parti la Russie Unie, Miguel Díaz-Canel a souligné que la pandémie de Covid-19, a contribué à l'aggravation des problèmes et de défis que le monde affrontait déjà.

Il a dénoncé la nouvelle escalade d'actions agressives entreprises par les États-Unis et leurs alliés pour tenter d'imposer leur hégémonie au niveau mondial, par le biais d'une croissante dépense militaire, une croissante menace à la paix et un resurgissement d'actions et de langages de ladite Guerre Froide et du fascisme.

«La lutte pour le contrôle des ressources naturelles de la planète se déplace de toute sa force vers l'espace virtuel, en même temps qu'augmentent la polarisation dans la distribution des richesses, l'inégalité sociale et l'instabilité mondiale » a souligné le dirigeant cubain.

Miguel Díaz-Canel a attiré l'attention sur la croissance sans contrôle des flux migratoires, du terrorisme international et des conflits régionaux et internationaux.

«Le langage menaçant, les sanctions et les politiques de deux poids deux mesures, et l'ingérence ouverte s'imposent sans la moindre pudeur» a-t-il souligné.

Le président a rejeté la manipulation des faits sur la base de mensonges et de demi-vérités et l'usage des technologies hybrides des soi-disant guerres de quatrième génération visant à la déstabilisation et à l'application de politiques pour renverser des gouvernements légitimes.

Il a souligné que ces actions deviennent des pratiques communes dans les relations internationales et il a mis l'accent sur le fait que tant Cuba que la Russie ont été victimes de ces actes et connaissent les dangers qu'ils comportent.

« Il est pertinent et nécessaire de rejeter fermement dans le cadre de cette conférence, l'ingérence dans les affaires intérieures de la Russie et d'autres états. Ces actes portant atteinte à l'indépendance et la souveraineté nationale, violent le droit international et la Charte des Nations Unies, et doivent cesser », a indiqué le chef de l'État.

Il a mis en garde contre la réapparition dans ce contexte, de forces ultra-nationalistes, radicales et fascistes, qui, loin de donner des solutions aux problèmes sociaux, approfondissent des anciennes divisions ethniques-nationales et exacerbent la xénophobie et l'intolérance.

«Le monde a besoin d'une nouvelle cohabitation civilisée, sur la base d'un ordre international juste et équitable, où la solidarité, la coopération et l'intégration entre les pays doivent prévaloir.

Il n'y a pas d'autre voie de parvenir à la paix, et il n'y aura pas de paix sans développement et sans justice sociale. Il est déjà temps de réunir tous nos efforts et nos actions dans la lutte urgente et nécessaire pour un monde meilleur» a souligné le dirigeant cubain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/278827-cuba-prone-lunion-des-forces-et-des-actions-pour-reussir-un-monde-meilleur>



Radio Habana Cuba